



El Pleno del Consejo de la Judicatura (CJ), en Sesión Ordinaria N° 95 - 2019 19 de noviembre de 2019, nombró nueve jueces de primer nivel para ocho provincias.

De conformidad con la Resolución N° 190 – 2019 los jueces designados son:

JUEZ

CANTÓN

PROVINCIA

1

Eloy Alfaro Borbón

Esmeraldas

1

Francisco de Orellana

Orellana

1

Lago Agrio

Sucumbíos

1

Santo Domingo

Santo Domingo de los Tsáchilas

1

El Carmen

Manabí

1

Pedernales

Manabí

1

Guayaquil

Guayas

1

Santa Cruz

Galápagos

Adicionalmente, mediante Resolución N° 189 -2019, designó de manera provisional un juez de primer nivel para la Unidad Judicial Civil con sede en el cantón Tena, provincia de Napo.

El Consejo de la Judicatura realiza la designación de las y los jueces mencionados en el marco de su segundo eje de gestión que es el “Fortalecimiento institucional a través de la capacitación, evaluación y tecnificación de los servidores judiciales”.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN